

BAB 4

KESIMPULAN

Lagu yang dianalisis untuk sumber data penelitian ini ada 6, yaitu *Natsu no Ringo*, *Yami no Uta*, *Sandpiper*, *Mata Kaze ga Tsuyokunatta*, *Manten*, dan *Usumurasaki*. Dari data tersebut ditemukan 7 unsur alam dan 11 personifikasi. 7 unsur alam yang muncul, yaitu 月 ‘bulan’, 星 ‘bintang’, 風 ‘angin’, 空 ‘langit’, 鳥 ‘burung’, 霧 ‘kabut’, dan 雲 ‘awan’. 7 unsur alam tersebut menghasilkan 11 personifikasi dengan fungsinya masing-masing.

Fungsi dari setiap lirik yang mengandung personifikasi unsur alam, yakni menghidupkan benda mati, ada pada semua lagu terutama pada lagu *Sandpiper*. Tetapi, pada lagu *Mata Kaze ga Tsuyokunatta* dan *Usumurasaki*, personifikasinya menggunakan makhluk hidup *non human*, yaitu burung yang berfungsi untuk menstimulasi imajinasi para pendengar. Selain itu, fungsi menstimulasi imajinasi para pendengar juga muncul untuk mengetahui makna yang ingin disampaikan penyanyi. Fungsi lainnya adalah untuk memperindah lagu yang ditemukan dalam lagu *Yami no Uta*, diperlihatkan pada lariknya yang indah karena mengandung unsur alam bunga yang sedang mekar dan pada lagu *Usumurasaki*, diperlihatkan dengan deskripsi bunga putih yang menunjukkan sayapnya. Kemudian, fungsi menjelaskan muncul pada lagu *Natsu no Ringo*, *Yami no Uta*, dan *Usumurasaki* yang timbul karena penyanyi ingin menjelaskan situasi yang berkaitan dengan waktu seperti pertengahan malam, pagi hari, atau datangnya musim gugur.

Personifikasi unsur alam yang ditemukan pada penelitian ini semuanya bermakna bahwa ada kesedihan yang ingin diungkapkan penyanyi. Namun, setelah

dianalisis, tidak semua unsur alam dapat dikatakan personifikasi karena unsur alam memiliki sifat alamiah. Hal itu yang disebut sebagai fenomena alam, seperti bulan terbenam, salju turun, maupun bintang kelap-kelip.

Berdasarkan hal tersebut, terungkap bahwa lirik lagu dari Kalafina menggambarkan perasaan anak muda yang perasaannya belum stabil, belum dapat melihat kejelasan dari masa depan, dan menganggap hidup orang dewasa adalah hal yang sangat sulit. Selain itu, mengungkapkan kesedihan atas kesendirian yang dialami karena ditinggal kekasih.

